

erstellt: 26.03.2010

## **Uns stinkt's! Kündigung wegen "Schweiß"? - Was sagen Beauty-Fachleute?**

**O-Ton:** Diverse Messebesucher der Beauty International 2010

**Länge:** 1:14 (einfach kürzbar)

**Autor:** Lokalredaktion

**Info:** Intensiver Schweißgeruch kann den Arbeitsplatz kosten – zumindest in der Probezeit. Diese Erfahrung musste jetzt ein bei der Stadt Köln beschäftigter 50-jähriger Architekt machen. Das Arbeitsgericht der Domstadt bestätigte Ende März (25.03.) die von der Stadt wegen der ungepflegten Erscheinung des Denkmalschutz-Experten ausgesprochene Kündigung zum Ende seiner Probezeit. Wir haben uns mal auf der Fachmesse "Beauty International" in Düsseldorf umgehört, was Expertinnen dazu sagen. Zu den Behandlungsmöglichkeiten steht ein Komplettbeitrag zum Download zur Verfügung

**Anmoderation:** Intensiver Schweißgeruch kann den Arbeitsplatz kosten – zumindest in der Probezeit. Diese Erfahrung musste jetzt ein bei der Stadt Köln beschäftigter 50-jähriger Architekt machen. Das Arbeitsgericht der Domstadt bestätigte Ende März (25.03.) die von der Stadt wegen der ungepflegten Erscheinung des Denkmalschutz-Experten ausgesprochene Kündigung zum Ende seiner Probezeit. Wir haben uns mal auf der Fachmesse "Beauty International" in Düsseldorf umgehört, was Expertinnen dazu sagen.

-----

### **Umfrage**

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Beauty10\_Schweissurteil\_UMF.mp3